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     NOTA DE PRENSA 
 
 
Los concejales Carmen Martínez y Juan Luís Martínez 
denuncian que el 95% de los proyectos deportivos del 
PlanE están sin terminar y acumulan muchos meses de 
retraso 
 
Los concejales,  denuncian que el equipo de gobierno del Partido Popular ha sido 
incapaz de ejecutar en el tiempo establecido, los 14 proyectos deportivos 
financiados por el Estado e incluidos en el PlanE   
 
 
“A estas alturas del calendario, debían estar terminadas todas las obras deportivas que el 
equipo de gobierno programó realizar con los fondos estatales del PlanE, sin embargo, 
solo se ha ejecutado uno de los catorce proyectos, la actuación de Alumbrado y 
pavimento deportivo en La Puebla, quedando todavía pendientes los trece restantes” 
afirmaron los concejales  Juan Luís Martínez y Carmen Martínez. 
 
“Es nuestro objetivo, manifestaron los ediles, informar a los ciudadanos de la situación 
real en la que se encuentran las obras de  los 14 proyectos de instalaciones deportivas 
que son financiados por el gobierno de España, pero cuyo proyecto y la contratación de 
las obras corre a cargo del Ayuntamiento que, a nuestro juicio, está mintiendo en la 
información que ofrece sobre la marcha de los mismos, en un intento de ocultar su 
incompetencia a la hora de cumplir sus compromisos”. 
 
“Cuando el equipo de gobierno anunciaba el 17 de octubre en su página web que las 
obras de las instalaciones deportivas del municipio daban un paso adelante, mentía, 
porque lo cierto es que van muchos pasos detrás” declararon los concejales. 
 
Los ediles recordaron que “fue el 11 de marzo cuando el concejal de deportes, Sr. Alonso 
Gómez y el concejal de infraestructuras, Sr. José Vicente Albaladejo, presentaron los 14 
proyectos,  a bombo y platillo, con una inversión total de 5 millones de euros que corrían a 
cargo de los Fondos Estatales, sin embargo llegado este momento, la realidad, es que en 
octubre debían estar terminados todos y  lo cierto es que el 95% de los proyectos están 
sin terminar y algunos presentan un retraso de ejecución de hasta 7 meses como son el 
caso de  la pista deportiva de La Aparecida y la de Playa Honda, que siendo obras 



pequeñas con un plazo de ejecución de 1 mes, debían estar terminadas en marzo y 
todavía están si acabar”. 
 
Igual caso, añaden,  “ocurre con la pista deportiva de Los Urrutias, que siendo una obra 
pequeña, con un presupuesto de 36.883 €, tiene un plazo de ejecución de un mes y 
debiendo estar terminada en abril todavía queda por ejecutar el 18%”. 
 
“Hay proyectos, puntualizaron los concejales que “falta por ejecutar casi el 100% de la 
obra, como es el caso de Los vestuarios de la pista deportiva en Vista Alegre que debían 
estar terminados el mes pasado, la pista deportiva de Alumbres que lleva 4 meses de 
retraso y falta por ejecutar el 99%, el polideportivo en la barriada Virgen de la Caridad  
que también lleva 4 meses de retraso en la ejecución de la obra y sin embargo falta casi 
el 100% por realizar y los vestuarios y cerramiento de la pista deportiva de Isla Plana que 
debiera haber estado terminada en septiembre y todavía le queda el 95% por ejecutar”. 
 
“Observamos, por otro lado que hay obras que prácticamente les falta por ejecutar el 
100% y por los plazos de ejecución que requieren, es prácticamente imposible que estén 
listas para finales de este año, como ocurre, por ejemplo con la pista de Vista Alegre y la 
de Isla Plana cuyo plazo de ejecución es de 6 meses y todavía falta por ejecutar el 95% 
de la obra. Por tanto, mucho nos tememos que la prórroga que la Sra. Alcaldesa va a 
pedir al gobierno de Zapatero para los proyectos de la C/ Real y Juan Fernández, va a 
tener que aplicarla a otros muchos  proyectos” matizaron los concejales. 
 
Los ediles hicieron especial mención a los dos proyectos de mayor envergadura 
afirmando que “de estos 14 proyectos, los de mayor presupuesto son:  
 
-el Centro deportivo con piscina de La Aljorra con un presupuesto de 1.696.679,69 €, que 
debería estar terminado en octubre y sin embargo falta por ejecutar 1.075.316,48 €, lo 
que significa el 63% del proyecto 
 
- y la carpa y climatización de la piscina de Pozo Estrecho presupuestado en 1.266.541 € 
que también debiera estar terminado en octubre y falta por ejecutar el 20%, 250.629,29 €. 
 
El resto nos encontramos con actuaciones como: 

- el pavimento deportivo del colegio de José Mª Lapuerta, con un presupuesto de 
161.190,96 € que debía estar terminado en mayo y acumula un retraso de 5 
meses, faltando por ejecutar 63.267,33 €, lo que supone el 39% del total del 
presupuesto 

- el polideportivo básico de Los Belones con un presupuesto de149.998,07 € que 
debía estar terminado en junio y acumula un retraso de 4 meses, faltando por 
ejecutar el 22,62% del proyecto(33.927,95 €) 

- la pista deportiva de San Antón con un presupuesto de 259.057 € que debiera 
estar terminada en junio y sin embargo acumula un retraso de 4 meses, faltando 
por ejecutar todavía el 12% 

- La zona de deportes de la calle Carlos III, con un presupuesto de 397.929,61 €, 
que debía estar terminado en julio y sin embargo acumula un retraso de 3 meses 
faltando por ejecutar 216.911,02 €, lo que supone el 54% del total del 
presupuesto”, concluyeron los concejales Juan Luís Martínez y Carmen Martínez. 

 
 
 
 



 
Declaraciones  Juan Luís Martínez 629313361 - Carmen Martínez 606794583.  


